

► IGUALDAD



La igualdad de género tiene premio

Redacción GRANADA

El área de Igualdad de la Diputación de Granada ha hecho público el fallo del jurado de los Premios por la Igualdad de Género, que en esta edición han reconocido la labor del Centro de la Mujer del Valle de Lecrín, la Federación de Asociaciones de Mujeres María Lejárraga y la Asociación de Termalismo de Andalucía, entre otros. Estos galardones reconocen a los municipios y otros entes locales, asociaciones de mu-

GALARDONES POR LA IGUALDAD DE GÉNERO 2016

Categoría	Premiado
Municipios y otros Entes Locales	Centro de la Mujer de la Mancomunidad de Municipios del Valle de Lecrín
Asociaciones de Mujeres y organizaciones sin ánimo de lucro	Federación de Asociaciones de Mujeres María Lejárraga
Entidades Socio-Económicas y culturales	Asociación de Termalismo de Andalucía
Centros escolares, Profesorado de forma grupal o individual, y AMPAS	AMPA Río Ebro de Motril
Menciones Especiales	<ul style="list-style-type: none"> - Obdulia Martínez, Seleccionadora de la Federación Andaluza de Kárate - Francisca Prieto, de Gualchos-Castell de Ferro, como representante de todas las mujeres rurales de la provincia, las mujeres anónimas

ujeres y organizaciones sin ánimo de lucro, entidades socioeconómicas y culturales, centros escolares, profesorado y AMPAS que se hayan distinguido por el trabajo realizado en favor de la igualdad entre mujeres y hombres.

LOS RECONOCIMIENTOS

El acto de entrega de estos Premios por la Igualdad de Género 2016 será el próximo 17 de marzo a las 20:00 horas en el Teatro CajaGranada. En la categoría de Municipios y otros entes locales ha sido premiado el Centro de la Mujer de la Mancomunidad de Municipios del Valle de Lecrín, por su trayectoria de trabajo en materia de igualdad de género y la coherencia y coordinación de sus políticas de igualdad.

En la categoría de Asociaciones de Mujeres y organizaciones sin ánimo de lucro se ha reconocido la labor de la Federación de Asociaciones de Mu-

res María Lejárraga, por el fomento de la participación de las mujeres rurales de la provincia y su actividad continuada en favor de la consecución de derechos y la mejora de la situación de las mujeres.

Por último, en la categoría de Entidades Socioeconómicas y culturales, ha sido premiada la Asociación de Termalismo de Andalucía por la innovación de su trabajo al incorporar la perspectiva de género en el sector turístico.

En la categoría de Centros escolares, Profesorado de forma

grupal e individual, y AMPAS el premio ha recaído al AMPA Río Ebro de Motril, por sus proyectos de igualdad y educación, trabajo coordinado con la escuela y su aportación e implicación de cara a la promoción de valores de no sexistas.

De igual modo, habrá dos menciones especiales a Obdulia Martínez Ramos, seleccionadora de la Federación Andaluza de Kárate y residente en Granada, por su trabajo en favor de la protección de las mujeres víctimas de violencia de género y la defensa de sus derechos así como modelo femenino de referencia en materia de igualdad en el ámbito deportivo. Y a Francisca Prieto de Gualchos-Castell de Ferro, como representante de todas las mujeres rurales de la provincia, las mujeres anónimas.

EN BREVE

'La Desbandá', 79 años huyendo de un pasado oscuro

En febrero de 1937 miles de personas abandonaron sus casas y huyeron por la carretera nacional 340 hacia Almería porque se iba a producir la ocupación de Málaga y el miedo provocó la huida de la población civil hacia Almería hacia territorio republicano. Durante su huida fueron bombardeados por mar y aire en un ataque genocida hacia la población civil y desarmada. Se estima que se desplazaron 150.000 personas y murieron en la carretera en torno a los 8.000 personas. Desde hace 10 años, a iniciativa de las asociaciones memorialistas, de IU y del Partido Comunista de Andalucía, se recuerda a las víctimas recorriendo algunos de los tramos de la nacional 340. En Granada unas doscientas personas participaron en esta marcha.

**Una reunión sobre la mejora de la salud pública**

El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, y el director de la Escuela Andaluza de Salud Pública, Joan Carles March Cerdá, se reunieron para tratar cuestiones relativas a la protección y mejora de la salud pública en la provincia.